



Toute l'équipe de Scènes et Territoires ainsi que son Conseil d'Administration vous souhaitent une très bonne année 2023 !



« AU FOND » COMPAGNIE LA BANDE PASSANTE
Jeudi 5 et vendredi 6 janvier au collège de Tucquegnieux

En cette rentrée scolaire, la Cie La Bande Passante vient présenter le spectacle "Au Fond" aux 3 classes de 4^{ème} et aux 3 classes de 3^{ème} du Collège Joliot-Curie. Cette diffusion initie un cycle de travail pour créer avec une classe pilote une Cité de Papier, accompagnée par la mémoire des associations locales et des seniors volontaires sur ce projet.

[En savoir +](#)



RÉSIDENCE AU COLLÈGE/ COMPAGNIE OBLIQUE
Collège de Baccarat (54)

Nouvelle semaine de résidence pour la compagnie Oblique qui vient débiter le travail de création de son spectacle "Comme un roman" adapté du roman éponyme de Daniel Pennac.

Cécile Arthus animera au cours de la semaine une dizaine d'heures d'ateliers de pratique artistique avec la classe de 4e, ambassadrice de la résidence. Les élèves travailleront la mise en voix du texte "Zone à Etendre" de Mariette Navarro.

En savoir +



RÉSIDENCE "L'ÉDIFICE EN CONSTRUCTION" - COMPAGNIE EN ATTENDANT...

Collège de Réhon (54)

Pour la 2^{ème} année consécutive, la Cie En attendant... occupe le collège Pierre Brossolette et provoque des temps de rencontres, écriture, jeu et mise en scène. Cette année c'est une classe de 6^{ème} qui va devenir ambassadrice de la lecture à voix haute et accompagner les CP-CE1 de l'école primaire Michel Dinet de Réhon à la découverte de livres jeunesse.

Pendant ce temps-là, une classe de 4^{ème} va écrire autour de la thématique du sport avec Denis Lachaud puis jouer avec Sylvain Pottiez, danser avec Vincent Curdy et mettre en scène avec Jean-Philippe Naas...

Les élèves découvriront également le dernier spectacle de la compagnie "L'Archipel", joué à 5 reprises au collège, en salle de classe, et en tout public **le 1^{er} février à 19h30 au Centre socioculturel de Cutry ([réservez vite](#))**.

En savoir +



CABINET DE CURIOSITÉS / COMPAGNIE KINOREV

Collège de Dieuze (54)

Suite de la résidence au Collège Charles Hermite avec le collectif Kinorev et la Maison du Clément autour de la constitution d'un cabinet de curiosités de la Seille. Après avoir découvert en novembre dernier les premières étapes du projet et évoqué les notions de classification, collection, herbier, flore et faune de la Seille, les élèves vont désormais avancer sur l'écriture de l'histoire de leurs bestioles fantastiques, leurs origines et spécificités.

En savoir +



L'OR BLEU / CIE IPAC

Territoire de Montmédy (55)

Grand retour de la compagnie IPAC sur le territoire de Montmédy. Après des rencontres humaines et artistiques époustouflantes en juin et septembre dernier, IPAC poursuit son travail autour de sa prochaine création L'or Bleu en janvier avec des heures d'ateliers EAC à l'école d'Ecouvieux, des ateliers et tests culinaires au Centre Wilson et des repérages pour les prochaines itinérances dans la Communauté de communes les 25 et 26 janvier.

En savoir +



ELLE CHIE DANS LA COLLE - LES PRODUCTIONS DE L'ENCLUME

Bassin de Pont-à-Mousson (54)

Suite du projet avec les Productions de l'enclume sur le territoire du Bassin de Pont-à-Mousson, nous proposons une nouvelle diffusion du spectacle Elle chie dans la colle le 27 janvier à 20h à l'église de Vittonville avec notre partenaire sur place, le Projet Éducatif Local, et avec le soutien de la Communauté de communes du Bassin de Pont-à-Mousson.

En savoir +



RENCONTRE : PRENDRE SOIN DE L'ENFANCE ET DE LA JEUNESSE

A l'occasion du festival MOMIX

Par le TiGrE - réseau jeune public Grand Est, en partenariat avec l'Agence Culturelle Grand Est et Scènes d'enfance - Assitej France

Particulièrement éprouvée par la crise sanitaire, les enfants et les jeunes sont en premières lignes face aux périls auxquels nos sociétés doivent faire face. Le soin porté aux jeunes générations constitue donc un enjeu majeur auquel l'art et la culture en générale contribuent pleinement. Ainsi, élus, agents, acteurs culturels et artistes sont invités à l'occasion de cette rencontre à échanger et partager leurs engagements, pour nourrir un mouvement plus constructif et solidaire.

Grand témoin : Jean Pierre Saez, ancien directeur de l'Observatoire des Politiques Culturelles.

**Dimanche 29 Janvier de 11h00 à 12h45,
à la Maison de la Citoyenneté de Kingersheim (68)**

[En savoir +](#)



RENCONTRES ARTISTIQUES DU COLLECTIF FRONT DE L'EST

Jeudi 19 et vendredi 20 janvier - Au Brassin à Shiltigheim (67)

Le collectif Front de l'Est est créé en 2011 par 8 conteuses et conteurs, originaires d'Alsace, de Belgique, de Champagne-Ardenne et de Lorraine. Pour fêter avec retard (merci COVID) ses dix ans, le collectif souhaite, pour la première fois, organiser un événement afin de faire découvrir les spectacles de ses membres ; partager les retours d'expérience des actions menées ; interroger les liens entre artistes du récit et territoires avec le public présent.

Ces rencontres ouvertes au public, s'adressent aux professionnels du spectacle, de la lecture publique, aux élus locaux et cadres territoriaux.

[En savoir +](#)

[Rendez-vous sur notre site internet](#)

Le Grand Sauvoy
102 rue des solidarités
54320 MAXÉVILLE
contact@scenes-territoires.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Scènes et territoires.

[Se désinscrire](#)



© 2023 Scènes et territoires
Création graphique : Sur Les Toits